

Fuga en el oleoducto de la Ruta Interbalnearia genera preocupación en la región

Maldonado



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 137
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 132	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/fuga-en-el-oleoducto-de-la-ruta-interbalnearia-genera-preocupacion-en-la-region_11872.php



Maldonado

Fuga en el oleoducto de la Ruta Interbalnearia genera preocupación en la región

Ruptura en el oleoducto de la Ruta Interbalnearia desata alarma en la comunidad.

Incidente en el Oleoducto de José Ignacio

Una rotura en el oleoducto que transporta petróleo desde la Boya de José Ignacio hasta Montevideo generó inconvenientes en la ruta interbalnearia.

El incidente ocurrió en la tarde, específicamente en la estación intermedia de bombeo situada en el kilómetro 70 de dicha ruta. La causa del problema fue la ruptura de una válvula debido a un golpe de presión durante tareas de mantenimiento, lo que resultó en una columna de hidrocarburo de aproximadamente cuatro metros de altura que alcanzó la carretera, complicando así la circulación vehicular.

En el lugar, trabajaron efectivos de ANCAP y Bomberos, quienes procedieron a colocar arena para contener el vertido en la senda de circulación.

Comunicado de ANCAP

Poco tiempo después del incidente, ANCAP emitió un comunicado donde explicó que la fuga de hidrocarburo se produjo durante "maniobras de inspección programadas en el oleoducto".

Aclararon que el mismo equipo de ANCAP que estaba realizando dichas maniobras contuvo el vertido de manera inmediata, asegurando que en el momento del incidente no se estaba bombeando petróleo, y que la pérdida correspondía al producto remanente bajo presión en el ducto.

Según ANCAP, el incidente tuvo lugar a través de un dispositivo destinado a las maniobras de inspección y no estuvo relacionado con pinchaduras o fallas del caño.

Las tareas de inspección, que comenzaron la semana pasada, continuarán por varios días, y según indicaron, se están llevando a cabo con un refuerzo en la vigilancia y control para responder eficazmente ante situaciones como esta. Finalmente, ANCAP lamentó las molestias ocasionadas y confirmó su compromiso habitual con la transparencia en todas sus operaciones, mientras trabajan en la contención y limpieza de la zona afectada.

Su navegador no soporta el elemento de video.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

FUGA EN EL OLEODUCTO DE LA RUTA INTERBALNEARIA GENERA PREOCUPACIÓN EN LA REGIÓN

Fuga en el oleoducto de la ruta interbalnearia genera preocupacion en la region

Tags

interbalnearia, vertido, comunicado, transporta, ruptura, hidrocarburo, comunidad, maniobras, oleoducto, incidente, ignacio, montevideo

Noticias relacionadas

4.2 * *Fuga en el oleoducto de Ancap provoca derrame de petróleo en la ruta Interbalnearia y genera complicaciones en el tránsito*

3.9 * *Se reporta una reciente fuga de petróleo en el oleoducto de Ancap, afectando la Ruta Interbalnearia*

4.3 * *El oleoducto de Ancap, que sufrió una ruptura provocando un derrame de petróleo en el arroyo Solís, ya ha sido reparado con éxito*

4.6 * *Ancap informa sobre una nueva filtración de petróleo en La Tablada y programará una revisión exhaustiva del oleoducto que conecta Maldonado con Montevideo*

4.5 * *Fugas de petróleo ocasionan preocupación tras la ruptura de un oleoducto de Ancap en Arroyo Solís*

4.2 * *ANCap llevará a cabo una exhaustiva revisión del oleoducto tras presentar múltiples rupturas*

4.9 * *Las Intendencias de Canelones y Maldonado evalúan de cerca las consecuencias ambientales tras la ruptura del oleoducto*

3.7 * *Tragedia en la ruta Interbalnearia: dos vidas se apagan en un fatal accidente de tránsito*

4.1 * *Tragedia en Atlántida: un peatón pierde la vida al ser atropellado en la ruta Interbalnearia*

4.6 * *Tragedia en la Interbalnearia: Un siniestro de tránsito deja víctimas fatales*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo